



一本道

学校教育目標 「元気と挑戦で 成長を」

西小学校通信No.8

令和6年5月31日

校長 吉田憲一

1 運動会本番、全力で輝く子どもたち

5月26日(日)の運動会は、まさに「運動会日和」でした。児童会が設けた運動会スローガンは、「挑戦・協力・進化 思い出に残る運動会にしよう」でした。すべての子どもたちが、運動会の練習を通して、挑戦し、協力し、進化してきました。つまり、「成長」してきたのです。だからこそ、運動会本番は、子どもたちの一生懸命さがとっても伝わって、どの子も全力で輝いていました。とっても素敵な運動会でした。保護者の皆様、地域の皆様大きな声援、ありがとうございました。



2 日本赤十字銀色有功章、「思いやる力」を育む取組

5月21日、環境ボランティア委員長の堤しゅうや君と副委員長の宮原ゆうしん君に、「銀色有功章の楯」と「表彰ペナント」を手渡しました。5月17日に、熊本赤十字会館で行われた赤十字功労表彰式に出席し、いただいてきました。西小学校は、赤十字に登録して15年目になります。環境ボランティア委員会を中心に、「ワクチンを届けようキャンペーン」「赤い羽根共同募金」「書き損じはがき」「勤労生産活動（花栽培やイモ栽培）」「美化作業」等に取り組み続けています。「思いやる力」を育む大切な取組になっています。



3 たんぽぽのちえ、2年生の論理的思考力にびっくり！

5月21日、2年2組で、国語の説明文「たんぽぽのちえ」の学習をしていました。めあては「かしこいと思う知恵を伝えよう」です。教室に入ってすぐの溝田いろはさんと平木ももかさんのワークシートを見て、「2年生だけど、しっかりと論理的思考してるなあ。」とびっくりしました。先生は、「たんぽぽの4つの知恵から、1つを選ばせて、その理由を書く。」という学習を展開されていました。「ちえ」+「わけ」+「思ったこと」の3点セットで、思考状態をしっかりと確保とされていました。思考状態の確保は、賢くなるための必須条件です。



4 クワガタ、西小にもやってきました。

5月30日、職員室からグラウンドを見つめていると、窓に、1匹のクワガタがいました。職員室にいた先生とクワガタ談議になりました。運動会前にも、子供がクワガタを見せにきました。「カンガルー山にいました。」「今はコクワガタしかいませんが、もう少しするとクワガタも出てきますよ。」と話していたのを思い出しました。西小にもクワガタがやってくるようです。もうすでに、しっかり夏です



西小HP